

PROPUESTA PRÁCTICA PRE PROFESIONAL EN FM EN TRÁNSITO

Nombre de la organización: FM En Tránsito

Link: <http://comunicacionsocial.org.ar> <https://linktr.ee/fmentransito>

Día y horario:

La práctica se desarrollará por la tarde (a partir de las 15hs) en días de semana a convenir con el o la practicante, dos veces por semana.

Sede donde se realizarán las prácticas:

Avellaneda 1060, depto "D", Castelar, zona oeste del Gran Buenos Aires.

Breve descripción de las tareas/actividades a desarrollar por los y las estudiantes:

Las y los estudiantes realizarán tareas en conjunto al equipo de comunicación digital. Serán parte de la planificación, creación y publicación de contenidos en redes sociales. Se trata de contenidos periodísticos, deportivos y culturales que se trabajarán en distintos formatos (audiovisual, gráfico, etc.).

El trabajo en lo digital tiene dos caminos: por un lado, plasmar en las redes sociales todo lo que pase en "Todo Otra Vez", el programa central de la radio, adaptando a otros formatos y lenguajes los contenidos radiofónicos. Y por el otro, producir contenidos originales pensados específicamente para las plataformas.

La tarea se realiza desde la sede de la emisora pero también la búsqueda es ir a la calle: cubrir los acontecimientos relevantes que sucedan en el territorio y visibilizarlos a través de los soportes digitales.

Es una tarea ideal para quienes tengan ganas de experimentar con lo digital, de jugar con los formatos, de ser creativos y creativas para comunicar.

Breve descripción de la organización:

FM En Tránsito es una radio comunitaria que funciona hace 35 años en Castelar, en la zona oeste del Gran Buenos Aires. Está gestionada por la Cooperativa de Trabajo para la Comunicación Social, una organización que lleva adelante proyectos y actividades en el campo de la comunicación, la cultura y la economía social. Desarrollamos medios de comunicación, una productora cultural y una productora audiovisual. Somos una cooperativa que surge con el derecho a la comunicación y a la libertad de expresión como bandera. Buscamos incidir en la comunidad del oeste para abrir espacios de diálogo, aportar información que robustezcan el debate ciudadano, participar en la formulación de políticas públicas de comunicación y hacer un aporte desde la comunicación y la cultura a procesos transformadores en nuestra comunidad. Nos organizamos de forma horizontal, con valores de solidaridad, compromiso, amor y responsabilidad. La radio es históricamente el corazón del proyecto, pero hoy el desarrollo de nuestros medios creció y nos fuimos transformando en un medio comunitario multiplataforma, que se vale tanto de lo analógico como de lo digital para potenciar para las voces de las y los actores sociales del conurbano.

Cantidad de practicantes a incorporar: 3